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　昨年の８月後半に道内に続けて上陸、接近した４つ
の台風（７、11、９、10号）による被害総額は、道
のまとめで2740億円になる過去最悪の台風被害にな
りました。道連は、日生協を通じて「北海道連続台風」
被害に対する支援金呼びかけを、全国の生協の皆様に
呼びかけました。全国の73会員生協、県連から5195
万円の支援募金が寄せられました。
　寄せられた支援募金は、10月４日、コープさっぽ
ろの林理事から日本赤十字社北北海道支部に1309万
円を贈りました。分配は報道機関や道共同募金会など
で組織する道災害義援金配分委員会で決められます。

12月20日まで寄せられた支援募金は、日本赤十字社
北海道支部の支援募金受付締め切りが10月20日のた
め、ＪＡグループ北海道を通じて被害の大きかった単
位農協にお渡しいただきました。12月21日に麻田会
長より飛田ＪＡ中央会会長へ3364万円を贈りました。
12月21日以降に寄せられた支援募金481万円は、ＪＡ
グループ北海道に贈り、単位農協にお渡しいただきま
した。
　この度北海道連続台風被害に際しましては、多くの
会員生協、県連から支援募金を賜りました。心より感
謝申し上げます。

道生協連から、学習会開催のお知らせ！道生協連から、学習会開催のお知らせ！

１．道連60周年記念企画　～　金子勝　学習講演会
　　テーマ　「新自由主義・グローバリズムの本質と国民生活への影響」

～トランプ政権誕生で何が変わる～

　　日　時　２月６日㈪　１時会場　１時半開演　　　入場無料
　　場　所　ホテルポールスター札幌（札幌市中央区北４条西６丁目、道庁北側）
　　　　　　２階ホール

２．ＬＰガス問題公開学習会
　　テーマ　「ＬＰガス問題を考えよう！」

～ＬＰ販売の適正価格・安定供給・安全確保を求めて～

　　日　時　２月24日㈮　９時半会場　10時開演　　　入場無料
　　場　所　ホテルポールスター札幌（札幌市中央区北４条西６丁目、道庁北側）
　　内　容　リレー報告　消費者団体・行政・業界団体　など
　　　　　　指針（案）作成の背景と内容　資源エネルギー庁

「北海道連続台風」被害の
支援募金についての報告



　１月17日、第３回道連理事会が岸本理事（北大生
協専務理事）の議長で開催されました。
　麻田会長の挨拶の後、山口専務理事から議決事項　
①2017年度業務委託契約の件、②2017年度道連会費
について、③役員選考委員会設置について、④2017
年度年間スケジュールについて（2017年度道連総会
６月19日）、⑤次回理事会運営の件について提案通り
議決されました。川原事務局長から報告・審議事項　
①「核兵器廃絶国際署名」について、②LPガス問題
の取り組みについて、③2016年度のまとめと2017年
度活動計画（素案超骨子）、④60周年記念企画第３弾
「金子勝学習会」の成功に向けてについて提案通り審
議、議決されました。山口専務理事から、①一般活動

経過報告、②2016年度12月決算報告、④道生協連臨
時総会開催報告と道庁への届出報告、⑤行政・生協連
絡会議、⑥福祉問題を総合的に考える委員会活動報告
（「まる元」活動サポート活動・生活支援コーディネー
ター活動）、⑦緊急灯油要請行動、⑧奨学金の取り組
みについて、⑨北海道連続台風被害支援募金の取り組
み報告、⑩第２回学校生協事業懇談会、⑪TPP会長
所感、⑫電力システム改革に関する報告、⑬北海道他
報告、⑭友好団体他報告の報告がされました。佐藤特
定監事から2016年度上期監事監査報告がありました。
山崎地連事務局長と白石北海道支所長は、欠席しまし
たので資料報告になりました。

2016年度第３回北海道生協連理事会開催される

　１月17日ホテルポールスター札幌において、12会
員生協の理事･監事・職員と16友好団体41名の参加で
北海道生協連の新年交流会が開催されました。麻田会
長の挨拶の後、日本生協連の和田専務、北海道労働者
福祉協議会（労金理事長）の工藤理事長、北海道消費
者協会の矢島専務のから来賓のご挨拶を賜りました。

コープさっぽろの中島専務の乾杯で祝宴に入りまし
た。各友好団体の代表と会員生協から本音のスピーチ
を頂き交流を深めました。最後に北海道生協連の山口
専務から閉会の挨拶と一本締めで楽しい新年交流会を
閉会しました。

北海道生協連新年交流会の開催

　１月17日ホテルポールスター札幌において、日生
協の和田専務を講師「生協を取り巻く諸情勢と生協の
課題」の学習会が道連理事会後に開催されました。今
回の学習会は、北海道生協連創立60周年の記念行事
として開催し、14会員生協と20友好団体で59名の参
加がありました。和田専務から①協同組合がユネスコ
の無形文化遺産登録の経過と意義、②国連持続可能性
目標（ＳＤＧｓ）協同組合　③日本における非協同組
合化の動きと協同組合を広げるために　④安心してく
らせる地域づくりについてお話がありました。

「生協を取り巻く諸情勢の変化と
生協の課題」学習会開催


